



21e AZK – Me Michael Brunner: « La dignité de l'homme est la mesure du droit – tout le reste est injustice »



Le juriste Michael Brunner met brillamment en évidence la manière dont les organes exécutifs de l'État agissent souvent en violation des droits humains en vigueur. Beaucoup de gens ne sont pas conscients du fait qu'ils bafouent ainsi le droit à la dignité humaine et rendent le droit en vigueur injuste. Le conférencier illustre cette « violation du droit » à l'aide d'exemples tirés de la période du Covid. Qui pourrait imaginer qu'il existe des injustices dans la pratique et que celles-ci portent atteinte à notre dignité et à nos droits individuels ? Afin de lutter contre cette dangereuse ignorance, Me Brunner a présenté ses six thèses de manière compréhensible pour les profanes et a montré des moyens de sortir de ce dilemme méconnu. Passionnant !

Biographie de Me Michael Brunner

Me Michael Brunner a obtenu son doctorat en 1990 après des études de droit et a ensuite travaillé pendant 11 ans comme avocat indépendant à Vienne.

Depuis mars 2020, il est un critique actif des mesures Covid, il dépose des recours auprès de la Cour constitutionnelle contre les mesures Covid, il prend la parole lors de manifestations, publie des vidéos, etc.

Voici maintenant un aperçu de sa carrière politique :

- Octobre 2020 : fondation de « Rechtsanwälte für Grundrechte – Anwälte für Aufklärung » (Avocats pour les droits fondamentaux - Avocats pour le dévoilement) à Vienne
- Février 2021 : fondation du parti politique « MFG – Menschen Freiheit Grundrechte » (Hommes Liberté et Droits fondamentaux)
- A partir de l'automne 2021 : entrée de son parti au parlement régional de Haute-Autriche, succès électoraux lors des élections municipales en Haute-Autriche, en Basse-Autriche et au Tyrol
- Automne 2022 : candidat MFG à l'élection présidentielle de l'automne. Il s'est positionné comme opposant à l'establishment politique.
- Juillet 2023 : membre fondateur de l'« International Attorneys of Law » [IAL], une association internationale qui s'occupe de la législation dans le monde entier.
- Novembre 2023 : départ à la retraite en tant qu'avocat actif
- A partir de décembre 2023 : diverses activités de conférences et poursuite d'activités juridiques en tant que conseiller, etc.

Me Brunner parle aujourd'hui de :

« La dignité de l'homme est la mesure du droit – tout le reste est injustice »

de -

Sources :

-

Cela pourrait aussi vous intéresser :

#DroitsFondamentaux - Droits fondamentaux - www.kla.tv/DroitsFondamentaux

#Politique - www.kla.tv/Politique

#JusticeLegislation - Justice et Legislation - www.kla.tv/JusticeLegislation

#ExposeesAZK - Exposés de l'AZK - www.kla.tv/ExposeesAZK

#AZK21-fr - 21ème AZK - www.kla.tv/AZK21-fr

Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ➔ ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- ➔ des choses peu entendues, du peuple pour le peuple...
- ➔ des informations régulières sur www.kla.tv/fr

Ça vaut la peine de rester avec nous !

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter : www.kla.tv/abo-fr

Avis de sécurité :

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la presse du système, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet !

Cliquez ici: www.kla.tv/vernetzung&lang=fr

Licence : [licence Kla.TV standard](#)

Kla.TV produit toutes ses émissions bénévolement et sans but lucratif. La diffusion de nos produits par votre intermédiaire est notre seul salaire !
Pour en savoir plus : www.kla.tv/licence